



Pièces	5 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	11315AB
Prix	970 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Votre agence immobilière à nice (anjelika borissoff 06 62 33 54 22) vous présente cet charmante maison individuelle situé sur un terrain de 440 m². Idéalement agencé sur deux niveaux, elle offre un cadre de vie confortable et moderne. Rez-de-jardin : - entré - grand salon et salle à manger lumineux avec cuisine ouverte moderne et équipé. - suite parentale avec salle de bain privative - deux chambres supplémentaires - deuxième salle d'eau entre-sol aménagé : - studio indépendant avec cuisine équipé - salle de bain complète - accès indépendant extérieurs et commodités : - jardin privatif idéal ...

Your real estate agency in nice (anjelika borissoff 06 62 33 54 22) presents this charming detached house located on a plot of 440 sqm. Ideally arranged on two levels, it offers a comfortable and modern living environment. Garden level: - entrance - large bright living and dining room with modern and equipped open kitchen. - master suite with private bathroom - two additional bedrooms - second basement bathroom fitted: - independent studio with equipped kitchen - full bathroom - independent access exteriors and amenities: - private garden ideal for moments of relaxation - closed garage and ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

